

参観日



16日に中学年、18日に高学年の授業参観を行いました。

進級して約1ヶ月。学級にも教科専科の授業などにも慣れてきて、活発に学習活動に取り組んでいる姿を見ることができたでしょうか。子供たちは、少し照れながらも、頑張っていたようです。

また、保護者の皆さんと担任が顔を合わせて、共に子供たちの育ちを支えるために共通理解を図ることができた充実した時間になりました。これからもよりよい教育活動に向けてご意見等をいただければと思います。

来週は低学年です。楽しみです。

6年生の図工 校内授業研究 第4弾



校内授業研究第3弾は、6年生の図工でした。学習内容は「墨と自ら広がる世界」。

子供たちは、墨や水のもつ、にじみやかすれといった面白さや美しさから、作品へのイメージを膨らませていました。何度も試してみても、造形的な特徴を生かしてみようとする姿が多く見られました。この後、それぞれの作品を集めた美術館を設けるそうです。

花いっぱいプロジェクトスタート！



地域の方に外部講師になっていただく釧路の花「キンレンカ」プロジェクト。今年はPTA花いっぱいプロジェクトのメンバーのお力を借りて土おこしをしました。教育大の学生も一緒に、様々な方々が力を合わせて花壇づくりをしてくださいました！

ありがとうございました！

